

INFORMACION MENSUAL

que los servicios que se realizan son los que se realizan en el sector público y privado, así como en las empresas de servicios y en las empresas de construcción. Para dirigentes de cooperativas de producción, que son las que realizan las principales mejoras en el sector público y privado, así como en las empresas de servicios y en las empresas de construcción. A las 15 de noviembre de 1962 se han establecido las siguientes normas para la realización de las mejoras en el sector público y privado:

En una entrevista de Mr. Mandell, Director de Personal del Ministerio de Trabajo de los EE.UU. y Asesor de la Westinghouse Electric Corporation, se afrontó el tema "Las cualidades y condiciones de un buen Director", se reconoció por el entrevistado que en su país, en la pequeña y mediana empresa, las técnicas de selección de personal, salvo escasas excepciones, se aplican a los niveles ejecutivos inferiores de las empresas. Señaló la importancia de una buena selección de los directivos, no apoyando de relieve que los genios no son frecuentes, debiendo admitirse que el director tiene sus fallos, aunque lo importante es saber reconocer cuáles son sus puntos fuertes. A su juicio la gran mayoría de estos directivos que han alcanzado éxito en su profesión constituyen una mezcla curiosa de grandes cualidades y grandes fallos.

Este indicado especialista señaló como condiciones de competencia e idoneidad para los cargos directivos, los siguientes:

- Flexibilidad mental para ocuparse al mismo tiempo de distintos problemas sin interferirlos entre sí.

- Habilidad y capacidad planificadora.

- Habilidad para conocer los puntos clave de los problemas complejos, sin perder en cuestiones de detalle.
- Habilidad para conocer las cualidades de sus subordinados y capacidad para aprovecharlas eficazmente.
- Habilidad para conseguir la cooperación de otras personas, incluyéndose de aquellas que le sean opuestas.
- Habilidad para delegar eficazmente en otras personas.
- Habilidad para asimilar nuevas informaciones y conceptos.
- Habilidad para registrar nuevos métodos y programas de trabajo con el fin de mantenerse al día en relación con las necesidades y circunstancias del momento.

- Flexibilidad para enfocar los problemas.

- Objetividad para estudiar nuevos puntos de vista.

- Habilidad para resolver situaciones en el momento adecuado sin esperar una situación de emergencia.

En una conferencia promovida por D. Joaquín Gariogues, Catedrático de Derecho Mercantil, sobre el tema "Aspectos jurídicos y fiscales de la Ley de regularización de Balances", y tras un detallado análisis de las características de la Ley, llega a la conclusión de que la misma constituye una solemne invitación que hace el Ministerio de Hacienda a los empresarios españoles para que se acerquen lo más posible a la veracidad de sus balances, por ser éste un principio ideal de toda contabilidad mercantil. Tal veracidad trata de conseguirla la citada Ley de

- 2 -
LA USKUM HOLOAMROV NI

dos modos: primero, haciendo figurar en el balance los valores reales actuales en el activo, en lugar de los valores históricos, que ya están devaluados por una depreciación monetaria, que en definitiva, ha venido a ser sancionada con la estabilización de la peseta; en segundo lugar, dando entrada a los balances a ciertos elementos o bienes que no figuraban en sus activos por la imposibilidad de demostrar la legalidad de su origen. En definitiva, se trata de acabar con la corruptela de las contabilidades dobles, que ha sido fruto de una época de grandes beneficios industriales, impulsados por el huracán de la inflación.

Es objeto de comentarios el Decreto 1094/1962, de 17 de mayo, sobre inversiones directas de capital extranjero. Parece que el fundamento de la disposición radica en la necesidad de ampliar e mejorar los derechos de transferencia para poder atraer capital extranjero en la medida necesaria. Además existía la exigencia de ajustar el sistema español a las normas de la OCDE. Parece ser que con este Decreto se da un nuevo paso en la política de liberalización progresiva, igualándose prácticamente los derechos de transferencia concedidos a los inversionistas extranjeros en otros países. La medida más eficaz consistiría en el establecimiento de un seguro para cubrir el riesgo de una posible crisis en la balanza de pagos, tal y como está establecido en el sistema italiano.

La Asociación para el progreso de la dirección (APD) ha hecho una reedición limitada de 300 ejemplares de la obra de Mr. Robert Holtz, Asesor de la Confederación de pequeñas y medianas empresas de Francia, sobre el tema "Experiencia de la empresa media y pequeña francesa frente al Mercado Común".

Un libro interesante es el de P. Lebas titulado "La gestion des stocks" (Edit. Hemes et Techniques, Neuilly, 1959). Se trata de un manual de base para aquellos que han de enfrentarse por primera vez con el difícil problema aludido. No aborda el fondo de las cuestiones contables y financieras, sino, más bien, el análisis de la organización de los almacenes, con un enfoque muy práctico sobre la forma de llevar a cabo tal organización.

Según la Agencia Europea de Productividad —que funciona como una rama de la OCDE— las empresas deben llevar un "Presupuesto financiero", que comprende los siguientes aspectos:

- Presupuesto de Caja, con los siguientes conceptos:

- Idaiv ob orzus-Pet' de Comprase ataq habilitat d'ob-
nuobea etnosem le no -Idem. Fabricacionet ataq habilitat-

- Idem Ventasme ob nolcautia seu avntioeqae nis
- Iden gastos

- De explotacion: atencionet nis mi -
- esianari y esothitut uocesq-De materiales des, iktnsorM edictasq ob
el ob atencion obnilesq ob -De ventasme ob nolcautia ob yel si
no sienta al esp ob no'stafer-De asistencia tecnicas obnaltasq nis
- a obnafosi ob oficinasq ob -De publicidad atlant emeles nis ovrit
- stev el n edinaq ob El Servicio Financiero, tomando como base estos presu-
-stos abot ob Isesi spueete, elabora el de Caja, resalid nis ob hablo
ob yel obnafosi el afiliaciones ob nisq hablosq ob Int. llnuertam habil

señalq sol es convención subvención sol abelevín sol ence nacionach^{an}
elbem eriognal de Presupueste de inversiones". Segunq hablamos si el
comercio exterior, el sector agro y extractivo se están si el elvates
Es el resultado de los planes de "Inversiones futuras",
tomando como base los datos tecnicos, a fin de prever
los gastos y cobros.. (II) alicante

-Presupuesto de Capital

Que es el que establece los medios para la obtencion
del numerario necesario, tanto para las actividades
y estatq uocencia ecnornales, como para las inversiones previstas.

Es de gran interés el reciente acuerdo del Consejo de Ministros del Mercado Común, en el que se han aprobado una serie de fechas-límite, a partir de las cuales cualquier subdito de un país de la Comunidad, así como las sociedades establecidas en su territorio, podrán ejercer una profesión e desarrollar sus servicios en cualquier país de la citada Comunidad, con los mismos titulos y derechos que las personas e sociedades originarias del país donde se instales. El objetivo buscado es la realización de un verdadero mercado único de 170 millones de consumidores. De esta forma se inicia con paso firme la segunda etapa de la aplicación del Tratado de Roma, en sus arts. 85 y 86. Esta política de libre establecimiento de empresas y trabajadores es del máximo interés para nuestros empresarios, dado que sigue pendiente de consideración la solicitud de ingreso de nuestro país, de cuyas perspectivas aun no existe una impresión concreta ni en ese sentido en solucion abr, en q
obtenga habilita si el siqut le habilita abco tiidoteq eb estos solid

La investigación científica aplicada a la industria está alcanzando un desarrollo sin precedentes en todos los países industrializados, al cumplimiento de cuyo objetivo cooperan tanto las empresas privadas como sus asociaciones y los organismos estatales. Nuestro país se encuentra en situación de inferioridad en este aspecto, lo que constituye un factor negativo para el futuro progreso de nuestra industria. El Comité de Investigación Industrial de la Federación de Industrias Británicas, (FBI) ha publicado un informe con los datos obtenidos de una encuesta realizada entre sus asociados. De ella se deduce que, en un total de 120.000 personas ocupadas, 28.500 son hombres de ciencia e ingenieros. Esta proporción no se da en todas las empresas encuestadas, sino en un núcleo de ellas, singularmente en las grandes. Al descender de estas a las más pequeñas disminuye el número de los laboratorios de investigación, así como la cifra de gastos por técnico superior empleado. La proporción entre los objetivos de la investigación es la siguiente: 10% de lo dedicado se dedica a la investigación básica; 35% al desarrollo de procesos e productos ya utilizados; 35% al desarrollo de nuevos procesos e productos y el 20% al desarrollo de servicios técnicos y de otras clases. Desde el final de la última guerra mundial se ha observado un considerable aumento tanto del número de departamentos de investigación como de su capacidad investigadora. La cifra es asp abecos d'aciso
que abciq al absoluq hñav, evénit obiecto no no esp. "Avistamiento

La Oficina de Estadística de la Comunidad Europea ha publicado ultimamente los resultados de una encuesta realizada sobre el tema "Costes de la mano de obra en el EEC-1959", o "Wages de la cuestiøn contiene una buena información sobre el costo de la mano de obra en el EEC-1959".

información sobre los niveles de los salarios efectivos en los países de la Comunidad Europea. Tommognos solamente dice cifras del importe medio horario de los gastos en salarios y cargas patronales, correspondientes al sector obrero no menor que el de construcción, lo que

permite obtener una idea más o menos clara del costo obrero

Alemania (RF).....40,40 "GBR

Francia.....39,95 "

Bélgica.....37,70 "DEUTSCHLAND

Paises Bajos.....36,50 "

Italia.....32,40 "GBR

obteniendo así una cantidad de 32,40 £/hr en el

caso de los países mencionados. Se advierte una diferencia entre los tres primeros países y

los dos últimos, del orden del 15 al 25%

que contrasta con el caso de los países mencionados. Se advierte una diferencia entre los tres primeros países y

los dos últimos, del orden del 15 al 25%

que contrasta con el caso de los países mencionados. Se advierte una diferencia entre los tres primeros países y

los dos últimos, del orden del 15 al 25%

que contrasta con el caso de los países mencionados. Se advierte una diferencia entre los tres primeros países y

los dos últimos, del orden del 15 al 25%

que contrasta con el caso de los países mencionados. Se advierte una diferencia entre los tres primeros países y

los dos últimos, del orden del 15 al 25%

que contrasta con el caso de los países mencionados. Se advierte una diferencia entre los tres primeros países y

los dos últimos, del orden del 15 al 25%

que contrasta con el caso de los países mencionados. Se advierte una diferencia entre los tres primeros países y

los dos últimos, del orden del 15 al 25%

que contrasta con el caso de los países mencionados. Se advierte una diferencia entre los tres primeros países y

los dos últimos, del orden del 15 al 25%

que contrasta con el caso de los países mencionados. Se advierte una diferencia entre los tres primeros países y

los dos últimos, del orden del 15 al 25%

que contrasta con el caso de los países mencionados. Se advierte una diferencia entre los tres primeros países y

los dos últimos, del orden del 15 al 25%

que contrasta con el caso de los países mencionados. Se advierte una diferencia entre los tres primeros países y

los dos últimos, del orden del 15 al 25%

que contrasta con el caso de los países mencionados. Se advierte una diferencia entre los tres primeros países y

los dos últimos, del orden del 15 al 25%

que contrasta con el caso de los países mencionados. Se advierte una diferencia entre los tres primeros países y

los dos últimos, del orden del 15 al 25%

que contrasta con el caso de los países mencionados. Se advierte una diferencia entre los tres primeros países y

los dos últimos, del orden del 15 al 25%

que contrasta con el caso de los países mencionados. Se advierte una diferencia entre los tres primeros países y

los dos últimos, del orden del 15 al 25%

que contrasta con el caso de los países mencionados. Se advierte una diferencia entre los tres primeros países y

los dos últimos, del orden del 15 al 25%

que se han hecho en el desarrollo cooperativo -
y que han sido publicados en el desarrollo económico". Dada la actualidad del tema y sin
considerando los trabajos que se publican como una mera introducción al mismo, resulta notable la actitud de abordar el
tema, no obstante sus claras dificultades.

- En el Boletín de la A.C.N. de P., correspondiente al 3º de septiembre, se ha publicado la conferencia que pronunció el Sr. del Arco, sobre el tema "Las Cooperativas de Producción como solución maximalista. Hay que destacar su afirmación de que la institución cooperativa es una solución al problema de la empresa, así como el análisis que efectúa acerca de que la cooperación pueda ser el régimen económico-social del futuro, cuestión sobre la que no se prenuncia, aunque parece que más bien preconiza la posición de Fauquet. Dedica un buena parte de su exposición a las Cooperativas de producción Industrial, aludiendo ampliamente al complejo cooperativo de Mondragon, al que considera como "un modelo en su género".
- De la revista "Arco Iris", en su número 67, correspondiente a julio-agosto, citamos un trabajo sobre "La Cooperación en los Estados Unidos", del que se puede extraer la impresión de que las cooperativas más desarrolladas son las agrícolas, así como las de electricidad, crédito y viviendas.
- Como preparación para un ulterior paso hacia la Cooperativa de segundo grado, cabe registrar el acuerdo económico democristiano de las Cooperativas de Producción de Madrid, que con la Unión Territorial de las mismas, proyecta tener en 1968 en el que se instalarán conjuntamente todos los servicios técnicos y administrativos, en la consiguiente simplificación y ahorr. Procuraremos facilitar la información que obtengamos sobre la mencionada ensayo.
- Se sigue sin noticias respecto a la decisión que pudiera tomar en el PPT sobre la inscripción en el Registro de Centros Difusores del Cooperativismo, de las entidades que lo tienen solicitado desde hace tiempo. Ultimamente la AECOP ha decidido aliviar la escritura del mencionado organismo, pidiendo noticias sobre el estado de los mencionados expedientes. Es de suponer que con ocasión del II Plan de Inversiones, cuya aprobación y puesta en práctica se espera para pronto, pueda resolverse la situación existente en la actualidad.
- Es de esperar la próxima aparición del sexto número de las Ponencias y discusiones que tuvieron lugar en el Centro de Estudios Sociales del Valle de los Caídos y que versaron sobre el tema "La empresa artesana y cooperativa". La cuarta veintena que componen cuenta de ello y lo haremos objeto de comentario.
- Es de señalar la casi total carencia, entre nosotros, de un buen material de divulgación del cooperativismo, así como también de producción científica de consideración sobre estos temas. La AECOP tiene en proyecto diversas publicaciones, que irán viendo la luz próximamente.

Orientaciones económicas.

- Revistas especializadas de economía política comienzan a considerar la posibilidad de que el boom económico "máximo" esté a punto de terminar. Al parecer, el espectacular "boom" de los últimos años, que condujo a una expansión industrial y una prosperidad sin precedentes, comienza a ofrecer síntomas de retracción que pueden frenar el violento ritmo de crecimiento seguido hasta ahora.

En el informe sobre el desarrollo económico del Banco Mundial se advierte que, queriendo o no, el país se comprometió con Europa y por ello obligados a abordar el asunto "comprometidos con Europa" y por ello obligados a una solución apropiada a los problemas económicos y sociales; se advierte que estamos en un momento apasionante en que los países, por nuestra cuenta, hemos de tener "los telones caídos" y en la hora del desarrollo económico hay "la tensión" necesaria para integrar a los españoles en "un planteamiento que no les deje entrar en el juicio" porque "un planteamiento que no les deje entrar en el juicio será a la larga un planteamiento fracasado". Las estructuras del poder tienen que abrirse. No basta con que el plan sea "el punto del acuerdo entre el poder del Estado y el poder económico" ya no se requiere que "el sindicato sea sometido, establecido por el plan de trabajo y responde al plan de desarrollo". El reciente informe del Banco Mundial sobre el desarrollo de la economía española, está siendo visto de conmiserio por todos los matices. En aspectos políticos está sufriendo ataques y ataques durísimos por parte de destacadas personalidades en el campo de la economía española. El Sr. Paris Eguiuz hace afirmaciones tales como que se han utilizado en su confección procedimientos simplistas: "en los aspectos decisivos para el desarrollo económico como son la política crediticia y de inversiones, ha demorado exterior y la presupuestaria, no se tratan los problemas con los criterios científicos habituales".

Lo tacha de -en ciertos aspectos- anarcismo al tratar el problema del comercio exterior y al aplicar los principios de la economía liberal. Asegura que se acogieron al efecto TIR y se negaron las cifras nacionales supuestamente por el análisis de los datos. Al finalizar el mes de septiembre, la circulación fiduciaria del Banco alcanzó una suma de 95.804 millones de pesetas con un aumento de más de 30.000 millones sobre la misma fecha del año anterior. Una cifra que según se calcula, que a fin de año habrá superado la cifra de 100.000 millones. Este aumento responde a la económica de expansión, que actúa a un ritmo muy acelerado. El crédito bancario -en su doble aspecto de descuento y crédito- también ha aumentado considerablemente y sumaría el volumen de ahorros en el "y los depósitos bancarios. No parece, sin embargo, que estos aumentos puedan tener una significación inflacionaria, al menos por el momento. El balance del efecto sometido y el efecto

que no es, portador otros elementos factores que si valiesen el efecto del efecto banco. La situación de los competidores en las relaciones internacionales es favorable para el país, que es un factor de inflación. Los precios de los bienes que se producen en el país están subiendo más que en el resto del mundo, pero esto no es lo que

Se halla en estudio por la Comisión correspondiente que figura el proyecto de Ley sobre "Regulación del régimen establecido en la repesición de mercancías con franquicia y carta" el siguiente punto de este repesición serán las materias primas basadas en los mismos y características tales las incorporadas a los productos que se exportan, aunque excepcionalmente se trata de comprender también la importación de piezas o partes terminadas que se suscitan las incorporadas al producto exportado.

En el artículo número 1000 del informe de la comisión de legislación del Congreso se dice que este trámite se realiza en la medida en que el Ministerio de Fomento se ha puesto en contacto con las autoridades europeas de la Sociedad Europea de Inversión y que éstas han formulado una serie de recomendaciones que se describen como sigue:

"La Sociedad Europea de Inversión ha tenido en cuenta los problemas que se deriven de la complejidad del procedimiento de la Inversión, la actual rule de admisiones temporales", y "operaciones de reposición entre socios" la Comisión Europea ha recomendado que las autoridades nacionales no obstante lo contrario a lo establecido en el artículo 89º de la Constitución, no se opongan a las operaciones de exportación y adquisición de bienes de consumo en el extranjero.

Algunas de las empresas que están en proceso de elaboración de este tipo de inversiones en el extranjero han informado al Ministerio de Fomento que se han llevado a cabo inversiones de capital extranjero de hasta 100.000 millones de dólares en inversiones directas, es decir, inversiones realizadas en licencias de fabricación y de valores bursátiles. Con ello se habrá llevado a una inversión directa total, desde julio de 1959, a más de 120 millones de dólares.

La primera posición la ocupan los Estados Unidos de América, seguidos por Francia y Alemania, con 30 y 28 mil millones de dólares respectivamente, y el resto de países que siguen en orden de importancia son Inglaterra, Japón, Canadá, Suiza, Italia, Austria, Suecia, Noruega y Dinamarca, así como también las Islas Británicas.

En el Informe sobre las inversiones extranjeras en el sector industrial en 1965 se destaca que las inversiones realizadas en el sector industrial en 1965 fueron de 14 mil millones de dólares, lo que supone un aumento del 15% con respecto a 1964. Estas inversiones se han centrado en el desarrollo de la industria automotriz y en la construcción de plantas de producción de petróleo y gasolina. Los sectores más activos fueron la siderurgia, la industria química y la industria alimentaria.

En el informe sobre las inversiones extranjeras en el sector industrial en 1965 se destaca que las inversiones realizadas en el sector industrial en 1965 fueron de 14 mil millones de dólares, lo que supone un aumento del 15% con respecto a 1964. Estas inversiones se han centrado en el desarrollo de la industria automotriz y en la construcción de plantas de producción de petróleo y gasolina. Los sectores más activos fueron la siderurgia, la industria química y la industria alimentaria.

En el informe sobre las inversiones extranjeras en el sector industrial en 1965 se destaca que las inversiones realizadas en el sector industrial en 1965 fueron de 14 mil millones de dólares, lo que supone un aumento del 15% con respecto a 1964. Estas inversiones se han centrado en el desarrollo de la industria automotriz y en la construcción de plantas de producción de petróleo y gasolina. Los sectores más activos fueron la siderurgia, la industria química y la industria alimentaria.

En el informe sobre las inversiones extranjeras en el sector industrial en 1965 se destaca que las inversiones realizadas en el sector industrial en 1965 fueron de 14 mil millones de dólares, lo que supone un aumento del 15% con respecto a 1964. Estas inversiones se han centrado en el desarrollo de la industria automotriz y en la construcción de plantas de producción de petróleo y gasolina. Los sectores más activos fueron la siderurgia, la industria química y la industria alimentaria.

Información social y varia.

- El B.O.P. del día 15 publica el decreto 2901/352 de 26 de noviembre creando la Dirección General de Protección Social en el Ministerio de Trabajo. En el preámbulo se exponen los criterios que han presidido la creación de este nuevo órgano, y en él se hacen consideraciones muy dignas de tomarse en cuenta, sobre todo aquellas que se refieren a la lectura y comprensión de su contenido.

- Los perspectivas de desarrollo económico son muy favorables -dice el Informe del Banco Mundial-. Con una política económica y un esfuerzo inversor adecuados, parece posible un ritmo anual de crecimiento de la renta por habitante de un cinco por ciento. Este objetivo se estima realista y su consecución permitiría doblar el nivel de renta en los sectores industriales y de servicios en una década; absorber fuertes contingentes de mano de obra procedentes de la agricultura y lograr así que en un plazo prudencial la renta por habitante crezca en las zonas rurales al mismo ritmo que en el resto de la economía. Este ritmo es el que ha alcanzado Italia.

- Por su parte, el Comisario del Plan de Desarrollo, Sr. López Rodó -afirma que "la economía española ha entrado hoy en una fase de expansión, manteniendo condiciones satisfactorias en su equilibrio financiero. El desarrollo a ritmo intenso es perfectamente posible y el único camino para el efectivo mejoramiento del nivel de vida de los trabajadores y campesinos" (lo que no salivemos sobre si lo que se aplica al sector público es igual al privado). Esto es lo que dice el informe del Comité Económico y Social.

- Los días pasados se ha tratado en el PUEBLO de la productividad de los trabajadores españoles. A juicio de INFORMACIONES, las bajas cifras de productividad de la mayoría de las empresas españolas se debe a otras causas, cada poco preparación profesional y escasa entusiasmo de los obreros, lo que explica la sostenida y constante afirmación, sobre todo exacta, seguramente ampliamente desmentida por los rendimientos y salidas estimadas en numerosos trabajadores en garantías en los países de Europa, principalmente en Alemania, donde las propias autoridades de los órganos empresariales en reciente declaración han manifestado que su productividad y eficacia figura a la cabeza, incluso de los propios trabajadores alemanes. La conclusión a que llega es la de que hay que buscar las causas de las bajas cifras de productividad en la superación por parte de las empresas que, generalmente, no solo si ciertas que no solo y obviamente no se sostienen, sino que están en el Catedrático de Economía De Santisteban, que ha publicado un encuadre estadístico de los capitales controlados por bancos cinco grandes. Una advertencia que estas cifras están por arriba de las realidades y una visión clara del capitalismo financiero español y del capitalismo. Este grupo bancario, formado por los Bancos Españoles del Crédito, Bilbao Hispano-Americanos, Central, Vizcaya y Uruguay, controlan 696 grandes empresas, mediante las 124 personas que integran sus Consejos de Administración. Su total capital desembolsado en ellas de 61.030 millones, lo que supone el 49,43 % de los capitales de todas las sociedades anónimas de España. El capital propio de los bancos supone solo el 6,53 %. Estas cifras se comentan por sí mismas.

- En los países del Mercado Común, las alzas de salarios han superado las alzas de productividad. País por país, las alzas de remuneración fueron del 10% en Alemania, del 9% en Francia, del 7% en Italia y del 5% en los países del Belnélux. Los aumentos en la productividad son evidentes, aunque inferiores a los aumentos que se produjeron en la renta de trabajo. La consecuencia de ello debe ser una necesaria limitación tanto de las empresas y sobre todo de los salarios nominales, así como una brecha entre las rentas del capital y trabajo. Se observa que esto es lo que está ocurriendo en el momento actual. Los datos y cifras que se presentan en el informe de trabajadores en desempleo en España, que llegó a alcanzar su más alta cifra en el primer trimestre de este año con 135.000, ha decrecido hasta 85.000 en el mes de octubre. Esta cifra puede considerarse casi normal, porque en ella se incluyen los "parados profesionales". Sin embargo, sigue en toda su gravedad el problema del infra-empleo y la amenaza de los paros estacionales, singularmente en Andalucía.
- Con el fin de poder absorver una parte de este desempleo estacional y subempleo, se estudia por el I.N.I. la posible instalación de una gran empresa siderúrgica en Almería. Observamos con sorpresa que "El Economista" y algunas otras publicaciones financieras, combaten este proyecto, insistiendo en que debe recargarse el peso de las nuevas industrias en las zonas de alta industrialización actual, que se hallen más preparadas (?) y que el problema de empleo puede resolverse con las migraciones internas de los trabajadores andaluces. Con esta extraña teoría, dentro de unos lustros España estaría compuesta de unos inmenos y nubilos de población en Cataluña, Vascuén, Asturias y Madrid, y unos extensísimos desiertos en el resto de la geografía peninsular.
- El Profesor Valetta (De la FIAT de Turín) ha dicho: "También en política la prueba de los hechos es la que cuenta. No hay que temer a lo nuevo y diferente. Las innovaciones y reformas, son atrevidas, pero que no se opongan a los principios fundamentales de nuestra civilización (libertad individual, respeto a la persona humana), son y serán siempre aportadoras de progreso. Esta gran palabra no tiene sentido, ni siquiera en el terreno de la economía, si no significa, en definitiva, desarrollo de la "sociedad", es decir, cohesión social, justicia social!"
- El Patronato de Protección al Trabajo ha concedido ya préstamos a Cooperadores por el total de los 4 millones que se incluían en su I Plan de Inversiones. Para este concepto del II Plan -pendiente de aprobación por el Gobierno- parece ser que tiene en estudio peticiones formuladas ya por una cantidad aproximada a la anterior.
- Segun las estimaciones provisionales del Consejo de Economía Nacional, la renta Nacional ha experimentado en el año 1961 un aumento de un 3,7% en pesetas de 1953, debido, fundamentalmente, al incremento de la producción industrial. Con relación a las pesetas "de cada año" el aumento ha sido del 6,1%. La renta por individuo activo en pesetas de 1961 es de 26.135 pts. y en pesetas

-9-

... en el año 1966 en el que se calculó que el número de habitantes en la provincia era de 40.872.000 (Por habitante por 390.000) y en el año 1970 se calculó que el número de habitantes era de 42.752.000 (Por habitante por 390.000). En la reciente asamblea de catedráticos de las Facultades de Ciencias, en Zaragoza, el Profesor Burriel Martí, en la ponencia por él desarrollada dice que debe intentarse que la Universidad se interese más y más en los problemas de la región donde radica, fomentando los contactos personales en intentos de ayudar a resolver casos particulares. La acción y especialización, en los que entraen a formar parte por su naturaleza de la vida política, económica e industrial de la región, podría ser el primer paso conducente a una beneficiosa colaboración.

En la reciente asamblea de catedráticos de las Facultades de Ciencias, en Zaragoza, el Profesor Burriel Martí, en la ponencia por él desarrollada dice que debe intentarse que la Universidad se interese más y más en los problemas de la región donde radica, fomentando los contactos personales en intentos de ayudar a resolver casos particulares. La acción y especialización, en los que entraen a formar parte por su naturaleza de la vida política, económica e industrial de la región, podría ser el primer paso conducente a una beneficiosa colaboración.

En la reciente asamblea de catedráticos de las Facultades de Ciencias, en Zaragoza, el Profesor Burriel Martí, en la ponencia por él desarrollada dice que debe intentarse que la Universidad se interese más y más en los problemas de la región donde radica, fomentando los contactos personales en intentos de ayudar a resolver casos particulares. La acción y especialización, en los que entraen a formar parte por su naturaleza de la vida política, económica e industrial de la región, podría ser el primer paso conducente a una beneficiosa colaboración.

En la reciente asamblea de catedráticos de las Facultades de Ciencias, en Zaragoza, el Profesor Burriel Martí, en la ponencia por él desarrollada dice que debe intentarse que la Universidad se interese más y más en los problemas de la región donde radica, fomentando los contactos personales en intentos de ayudar a resolver casos particulares. La acción y especialización, en los que entraen a formar parte por su naturaleza de la vida política, económica e industrial de la región, podría ser el primer paso conducente a una beneficiosa colaboración.